



Pièces	2 Pièces
Superficie	48 m²
Référence	956V1476A
Prix	505 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

En Exclusivité. Laissez-vous séduire par ce bel appartement de type 2 pièces, idéalement situé en centre-ville de la pittoresque Sainte-Maxime. Cet appartement, situé au 4ème étage d'un immeuble datant de 1953 et composé de 6 étages, offre une surface de 48 m², complétée par une terrasse de 12 m². Sa belle exposition au Sud offre une vue panoramique sur la mer qu'il vous sera possible de contempler depuis la terrasse. L'appartement, en excellent état, dispose d'une cuisine Américaine aménagée, d'une chambre, d'une salle de douche et d'un toilette. Pour votre confort, l'appartement bénéficie ...

Exclusively. Let yourself be seduced by this beautiful 2-room apartment, ideally located in the city center of picturesque Sainte-Maxime. This apartment, located on the 4th floor of a building dating from 1953 and made up of 6 floors, offers a surface area of 48 m², supplemented by a terrace of 10 m². Its beautiful southern exposure offers a panoramic view of the sea which you will be able to contemplate from the terrace. The apartment, in excellent condition, has a fitted American kitchen, a bedroom, a shower room and a toilet. For your comfort, the apartment benefits from quality services ...

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Excellence Immobilier



Excellence Immobilier

www.maisonsetappartements.fr



Excellence Immobilier



Excellence Immobilier